

Brief aus Stuttgart



Bildungspolitik fürs Land: Privatschulen gleichberechtigt

Nach monatelangen Verhandlungen gibt es nun in der baden-württembergischen Bildungspolitik einen neuen Grundkonsens: die Privatschulen werden gleichberechtigt gefördert. Als privatschulpolitische Sprecherin der CDU-Fraktion konnte ich bei der großen Kundgebung in Stuttgart vor 10.000 Teilnehmern dazu sprechen. Was für eine Kulisse. Das zeigt, wie Politik Stellhebel für Viele sein kann.



Empfang für das Ehrenamt – Danke für „Ihr“ Engagement

Zusammen mit der Frauen-Union der CDU und deren Vorsitzende Doris Oesterle trafen sich rund 50 Teilnehmerinnen beim „Empfang für das Ehrenamt“ aus Anlass des Weltfrauentages. In meinem Bürgerbüro sagten wir „Danke“ für so viel ehrenamtliches Engagement in Hospiz, Tafeln, Sport- und Musikvereine, Hilfsorganisationen oder Gemeinderat.



Ohne Helfer wäre „Wir schaffen das“ nicht möglich

Bei einem Empfang im Landratsamt für die ehrenamtlichen Helfer, die sich in der Flüchtlingsfrage engagieren, wurde die Dimension der Aufgabe deutlich. Nicht nur Zuflucht sondern Hoffnung, nicht nur Überleben, sondern neue Perspektive heißt das Ziel. Diese Helfer sind das menschliche Gesicht unserer Gesellschaft.



Unterwegs im Wahlkreis: Begegnungen vor Ort

In den letzten Wochen gab es viele schöne, interessante und beeindruckende Begegnungen im Wahlkreis, wie die Einweihung des Sportplatzes in Steinmauern oder der Murgtalbasar in Gaggenau, Feuerwehrhauptversammlungen vor Ort, Jugendfeuerwehr in Iffezheim oder Konzerte unserer vielfältigen Musikvereine und Chöre.



Diskussionsrunde der GEW mit Junglehrern

In Freiburg nahm ich an einer Diskussionsrunde der Bildungs-Gewerkschaft über Perspektiven der Junglehrer in unserem Land teil. Dabei geht es um Besoldung und Arbeitszeit, aber auch um die Wertschätzung der Lehrkräfte. Die Generation von Morgen ist auch das Ergebnis unserer Bildungspolitik von heute.



Landespolitik konkret: Praktikum im Wahlkreis

Ich freue mich, wenn junge Menschen im Rahmen eines Praktikums mich eine Zeit lang begleiten. Aktuell konnte eine junge Schülerin, die als Flüchtling hierhergekommen ist, die Arbeit und Inhalte einer Abgeordneten miterleben. Und ich freue mich, unsere parlamentarische Demokratie, die vielen Politikfelder und der Bezug zur praktischen Wirklichkeit vor Ort zeigen zu können.

In den kommenden Wochen beginnt die Vorphase des Bundestagswahlkampfes. Wir sind in unserem Bundestagswahlkreis mit Kai Whittaker und mit der Landesliste Baden-Württemberg für die Wahl am 24. September gut aufgestellt. Gehen wir es an.

*Ihre
Sylvia M. Felder*

